
 

 

Compte Rendu du 
« conseil de quartier » 
du 21 septembre 2023 

 

 

Présents :  

-Membres du conseil de quartier : M.Dubreuil, M-L.Cornier, B. Outrey, A.Benjamen   

-Mairie : E.Husson-Lespinasse 

-A. Gold Damour (amicale de la rue Foubert), Sandrine Pitt (association Mieux vivre à Gentilly et le Collectif 

Extension du petit bois), S. Rasolondraibe, T. Godard, C. Boyer, P. Lespinasse (amicale des locataires CNL le 

trait d'union) 

 
1. Conférence sur le climat du 5 octobre  

     L’organisation est achevée, les membres du conseil de quartier se répartissent l’affichage. 
 
 

2. Projet de fête de Noël 
Nous retenons le projet de financer un spectacle de rue. 
Nous allons interroger les commerçants, la Ville pour avoir connaissance des éventuels projets d’autres 
acteurs afin de s’inscrire dans une démarche collective. 
Nous retenons la date du 23 décembre sous réserve d’autres dates projetées par d’autres acteurs.  
Nous allons contacter plusieurs organisateurs de spectacles. 
L’enveloppe disponible est d’environ 2 000€. 

 
 

3. Action «clean ton quartier» 
Cette action, organisée par la ville d’Arcueil et Valdevy s’est déroulée le 13 septembre de 15 à 18h. Les 
membres du conseil de quartier n’ont pas pu y participer. 
Nous projetons d’organiser une action nettoyage « pédagogique et coup de poing » au printemps 
prochain en fédérant d’autres acteurs : 
La Ville, Valdevy, la maison de l’environnement, Retour à l’essentiel, Espoir, le SICTOM, Grand Orly 
Seine Bièvre. 

 
 

4. Problématiques du stationnement, sécurité, propreté  
Stationnement, après les actions pédagogiques, il semble nécessaire de passer à des actions de 
verbalisation. 
Sécurité, Madame Husson confirme que des caméras vont commencer à être installées. 
En tout 29 sur toute la commune.  
Propreté, Elisabeth Husson nous rappelle les différentes actions menées par la Ville et l’EPT et propose 
d’organiser une réunion spécifique sur ce sujet. 



Dysfonctionnements, l’application « Tell My City » nous permet de de mentionner les désordres à la 
Ville. 

      
5. Concertation sur l’extension du petit bois 

Elisabeth Husson nous confirme que 3 réunions de concertation sont programmées par la Ville. Elles se 
dérouleront le soir et démarreront avant les vacances de la Toussaint. 
Nous faisons référence à l’enquête publique en cours dans le cadre de la modification du PLU. L’espace 
dédié à l’extension du petit bois n’est pas « qualifié » dans les documents soumis à enquête publique, 
nous nous en étonnons. Ce site relève d’une classification en espaces verts. 

 
 

6. Campus de bureaux « l’Aqueduc» 
Elisabeth Husson nous indique que l’immeuble serait livré en novembre, qu’il est d’ores et déjà loué à 
50% par 2 sociétés. 
L’espace salle de sport serait géré par ces 2 entreprises et ouvert au public uniquement le soir, avec 
quels tarifs ? 
L’espace restauration n’aurait pas trouvé preneur à ce jour.  
La circulation est-ouest en cœur d’ilot serait ouverte au public en journée. 
 
 
7. Etat d’avancement des demandes antérieures du conseil de quartier 

Nous remettons à chaque participant le tableau réalisé par la Ville recensant nos demandes et les 
retours de la Ville. 
Ce document non daté nous a été remis par la Ville en mars 2023. 
Concernant le sujet de l’éclairage de la promenade des Aqueducs, toujours hors service, Mme Husson 
va contacter l’EPT. 

 
 
 

Prochain CdQ jeudi 12 octobre à 19 heures qui sera dédiée à l’organisation 
d’une manifestation « propreté du quartier ». 

 
 

 


